

「4番 キヤツチャーリー 宮下しようじ 背番号?」

球友応援団 **久保田 賢一**

4年前の市議選、宮下さんの選挙ボスターは、ミットを構えた捕手デザインでした。

私は、それを見た瞬間「これほどの的を射た【岡柄】はない」と思いました。今、私の手元に「市議会だより」8年分があり、宮下市議の主質問と答弁を読むことが出来ます。その全てが、超党派、超地区であり、近隣市町村も共有する「市民が持つ疑問、人々や行政が抱えている課題への声を【（捕）らえて（手）】、キヤツチングしサインを市政に出して、好ゲーム（姿勢・市政）を【追求（球）】しています。上田の声を聞き、キヤツチャーマスク越しに新旧上田地域を見つめ、自身のスパイクでホームベース後ろに構え、投手・打者・内野陣を見つめ、球審（市民の目）とも「勝負」してきました。人口15万人の観衆が2期、ダブルヘッダーを観戦。

いよいよ第3試合。市議に序列なけれど、今春のポスター、「ホームランで貢献」は「4番 宮下しようじの使命」「背番号?○番、を贈るのは応援団の熱き拍手・声なき声の使命」、そして「♪ 宮下打たなきや誰が打つ♪」宮下しようと応援団の応援歌の使命です。

宮下さんは議会における幾つかの提案型の質問で、市政へのやる気と方向性を持たせてくれています。

更に、そのことは上田市民に遍く勇気を持たせてくれるものです。

私は常々、議会にはそのような体力と熱意あふれる人材がなくてはならないと思っています。宮下さんの今後の活躍を祈らずにはいられません。



宮下市議のご尽力のお陰で片付けがスムーズにできました。

空き家の迷惑ごみの撤去について

諏訪形自治会 **細川 信**

しょうじ議員の発想力企画力 実現力のすばらしさ

下之条自治会応援団 **宮下 順一**

私と、しょうじ議員との付き合いは、高校の同級生時代から始まり、上田市の職員同士として、更に退職後も自治会活動で交流し、50年以上になります。

いつも思うのは、彼は発想力が素晴らしいという事です。ここまで普通の人でもできるのですが、彼はその発想を企画し実現させてしまう事です。

今や、上田市の定番になっている「上田古戦場ハーフマラソン」やお茶の間を沸かせたNHK大河ドラマ「真田丸」放送の実現、真田神社の幸村像の建立等挙げたらきりがありません。

そんな彼の発想が多くの観光客を上田に呼び上田地域の発展に繋げました。

しかし、彼はそんなことを自慢するでなく淡淡と上田市の為に議員活動を続けています。

そんな、しょうじ議員を私は応援し、今後の議会での活躍を期待しています。

宮下議員の的確なアドバイスに守られて

岩下元自治会長 **細井 武夫**

私は岩下地区に住む者として、千曲川、依田川、神川そして瀬沢川の四つの川の影響を受けるこの地区的水害に以前より苦慮しておりました。

令和元年私は、自治会長として、まずこの水害対策に向き合いました。そこで、防災に精通している宮下議員に講演をお願いし、防災特に水害対策における指導やアドバイスを頂きました。

自治会員の脳裏に焼き付いていた講演内容の通り、1カ月後の台風19号では、大きな被害もなく皆が迅速に避難を教えていただきました。



令和元年10月に金窓寺川氾濫をもたらした台風19号。道路に水が押し寄せ濁流となって、家屋10数件が床下浸水しました。

宮下議員は上田市にとつてもまた、地域にとって大事な方です。「ご健勝をお祈り致します。

諏訪形に来て 學んだ事

諏訪形自治会 **玉木 晶子**

「省ちゃん」と「いい水」シンポジウム

おいしい水を広める市民の会 **大崎 安雄**

安全・安心・おいしい「水道水」。かねがね持論としていた省ちゃんの問題提起から始まった公民館事業「いい水シンポジウム」。

令和2年2月から始まり、令和3年10月迄の1年8ヶ月にわたり合計7回行われ、延べ388人が参加しました。私の現状と今後の活動について、多くのことを学びました。

基調講演は、水道水のろ過技術研究の第一人者であり、NPO地域水道支援センター理事の中本信忠信州大学名譽教授（中村自治会）が行い、世界と日本の水道水について、また、緩速ろ過と急速ろ過の相違について、更には今後の水道事業の在り方について分かり易くご説明を頂きました。内容は次の通りです。

第1回：日本の水道水は、なぜ美味しいのか

第2回：おいしい水を求めて

第3回：市内浄水場の視察（染屋・諏訪形）

第4回：先進地の浄水場視察（高崎市若田）

第5回：我が国の水需要の減少と地域課題

第6回：水道事業を取り巻く現状と地域連携

第7回：100年後の水を守る

こうした活動に呼応するかの様に県企業局では、昨年7月、上田長野地域水道事業広域化研究会（県企業局、上田市、坂城町、千曲市、長野市）を発足し、企業局と4自治体との水道事業統合の検討を始めました。地域の課題をテーマにして市民参加で学び、

そして方向性を共に考える手法に「省ちゃん」の地道で真摯な存在を感じました。

諏訪形地区にある県浄水場。手前は、ろ過に活性炭を使用し取り除いた不純物（泥水）を天日で乾燥させる「天日乾燥池」です。